Papa Advierte sobre Teología Liberación

CANO, enero 17 (AP).— El pontifice hablaba a 23 (CANO, enero 17 (AP).— El Papa Juan Pablo II instó hoy a los pobres de Brasil a usar "todos los medios legales" para salir de la miseria, pero advirtió que no debian caer en la tentación de la "violencia, el erotismo y las drogas" y que la Teología de la Liberación implicaba "serias desviaciones". El pontifice hablaba a 23 (Descripción de Sao Paulo, y uno de los defensores de la Teología de la Liberación politica en favor de pobres y oprimidos, especialmente en el Tercer viaciones".

ASHINGTON, enero

17 (EFE).— Los primeros años de la vida de un ser

humano son los más favo-

rables para contraer enfames para contraer en-fermedades del corazón, asegura un estudio publi-cado en "New England Journal of Medicine".

La investigación indica

que de las 35 autopsias practicadas en jóvenes de

pobres y oprimidos, espe-cialmente en el Tercer Mundo. A veces recurre a **Enfermedades Corazón**

once a 23 años fallecidos por causas distintas a problemas de corazón, en seis de ellas se encontra-

ron niveles de colesterol en sangre comparables a

los de un adulto.

En otros 17 de ellos se comprobó que tenían una

presión sanguínea alta y más depósitos de grasa

-Favor pase a la página 21.

la idea de la lucha de clases para analizar los problemas sociales.

El Vaticano condenó los elementos marxistas de la Teología de la Liberación,

incluso la idea de la lucha de clases. "La iglesia debe recordar a los pobres que deben hacer todo lo que sea legal para salir (de la mise-ria)", dijo el Papa en por-tugués. Refiriéndose a algunas de las favelas que vi-sitó en su viaje a Brasil en 1980, Juan Pablo II dijo: "Muchos, condenados a una situación subhumana, son fácilmente tentados a tomar caminos que no conducen a la vida: la violen-cia, el erotismo y las dro-gas y el materialismo prác-tico".

Por otra parte, dijo a los obispos que en lugar de "reducir la misión de la iglesia a una acción so-ciopolítica", los católicos debian "emprender una misión específicamente pastoral en favor de los po-bres... sin caer en las desviaciones a que llevan algu-nas teologías de libera-ción".



TOYOTA NUMERO 50 MILLONES. Japón, enero 17.— El presidente de la empresa Toyota, Schoichiro Toyoda, durante la ceremonia de hoy en la fábrica automotriz, en la región central de Japón, con motivo de la producción del automóvil número 50 millones. Se trata de un Toyota Corola de cuatro puertas. La primera unidad de esta compañía se fabricó

Estados Unidos Estudia Propuesta de Gorbachev

WASHINGTON, enero 17 (EFE).— La administra-ción Reagan sigue estudiando detenidamente la

espectacular propuesta de desarme del dirigente so-viético, Mikhail Gorbachev, en la que algunos ven puntos muy positivos, mientras para otros se tra-ta ante todo de propagan-

que nadie parece

(EFE).— Dos miembros de la embajada de España en

Beirut y un policía enviado a proteger la sede diplomá-

tica fueron secuestrados hoy, doce horas después del

establecimiento de rela-ciones diplomáticas entre

España e Israel, informó la

Sin embargo, el secues-

WASHINGTON, enero 17 EFE).— El Presidente

electo de Honduras, José

Azcona, mantuvo hoy su primer encuentro oficial

con la administración

Reagan, que está muy inte-

resada en conocer la opi-nión del nuevo dirigente so-

bre la situación en Centro

Azcona se entrevistó en

(EFE).-

América.

3 Secuestrados en

Embajada de España

Azcona se Entrevista

con Funcionarios E.U.

enero tro no fue aparentemente

En Beirut

desafío que ese plan com-plejo, y atractivo para la opinión pública, supone para el gobierno norteamericano que, en los últimos años, tenía casi siempre la

-Favor pase a la página 21.

una represalia por la nor-malización de relaciones

entre los dos países. El secuestro se produjo

cerca del aeropuerto de esta capital, adonde los miembros de la embajada

habían ido a recoger a los

policías que llegaron a

-Favor pase a la pagina 15

la Casa Blanca con John Poindexter, consejero del

Presidente Ronald Reagan sobre Seguridad Nacional y

sobre Seguridad Nacional y en la tarde tenía prevista una reunión más amplia con el vicepresidente, George Bush, en la residen-cia de éste.

El Presidente electo hon-

-Favor pase a la página 15

Rebeldes Matan a 58 Soldados en Angola

Inician en Infancia

enero 17 (AP).— Los rebeldes ango-leños dijeron hoy que mataron a 58 soldados guberna-mentales y a tres cubanos en tres días de combate esta semana en cinco pro-

esta semana en cinco pro-vincias de Angola. La Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA) expresó en una declaración distribuida en Lisboa que los rebeldes "barrieron" batallón del ejército de Angola en la provincia sudo-riental de Kuando Kuban-

También afirmó que el miércoles los rebeldes ata-caron a una columna de tropas cubanas en la pro-vincia oriental de Moxico; y el lunes tendieron una emboscada a una brigada

-Favor pase a la página 15. **Fuerzas Pro Sirias** Atacan a Cristianos

BEIRUT, enero 17 (UPI).— Fuerzas pro sirias lanzaron hoy nuevos ataques contra territorio con-trolado por una alianza cristiana opuesta a un pacto de paz para poner fin a la guerra civil.

Mientras se celebraban conversaciones en Damasco, Siria, sobre el inicio de una ofensiva en masa encaminada a derrocar al Pre sidente libanés Amin Ge

mayel, millares de mili-cianos musulmanes y decenas de tanques eran movilizados en prepara-ción para otro combate.

"La decisión para una solución militar ya ha sido tonucion militar ya na sido to-mada, y muy pronto será a-plicada", sostuvo el pe-riódico Al Hakika, que cuenta con el apoyo del di-rigente musulmán shiita

-Favor pase a la página 21.



REVISAN EQUIPAJE. Toronto, enero 17.-Personal de seguridad en el aeropuerto inter-nacional Pearson, revisa el equipaje de un mi-sionero que regresó de Africa Occidental. Los aeropuertos canadienses continuaban hoy en estado de alerta, por posibles ataques terroris-

Tono Irregular en la Bolsa de **Nueva York**

NUEVA YORK, enero 17 (AP).— Los precios de las acciones en la Bolsa de Va-lores de Nueva York cerraron irregulares hoy, prevaleciendo desaliento por las más recientes cifras de in-

más recientes cifras de in-greso de las empresa IBM. El promedio Dow Jones de 30 papeles industriales declinó 4.93 puntos a 1536.70 puntos, con lo que su avan-ce neto de la semana fue de 23,17 puntos.

Hubo leve predominio de alzas sobre bajas en los pa-

peles operados hoy.

Se operaron 132,13 millones de acciones, contra 130,46 millones en la sesión

El índice de precios com-puesto de la Bolsa perdió

-Favor pase a la página 21.

Confiscan 67 Kilos de Heroína ROMA, enero 17 (DPA). - 67 kilos de heroína fueron confiscados en Florencia, se comunicó hoy

oficialmente. Fueron detenidas 24 personas, en su mayoría

Resumen mundial

Se trata de uno de los mayores éxitos logrados en Florencia en la lucha contra la droga y en parte se debió a las investigaciones de dos mujeres

Asaltan Embajada de Líbano

CARACAS, enero 17 (AP).— Un grupo de hombres armados asaltó anoche la embajada del Líbano en esta capital, y tras dominar a un vigilante y a miembros de la sede diplomática se apoderó de una

-Favor pase a la página 15.



ESCOLTAN A TERRORISTA. Valetta, Malta, enero 17. - Escuadrón es pecial de la policía maltesa escolta a Ali Razak, de 22 años, a una corte de máxima seguridad. Razak es uno de los que secuestraron el avión de la aerolínea de Egipto, en noviembre del año pasado. Se le acusa del asesinato de un norteamericano y un israelí. (Reuter).